



¿Cuál es el camino para poder recibir la Indulgencia?

La Iglesia propone un camino de conversión del corazón, es imprescindible disponer el interior, ya que *esto no es algo que nosotros realizamos, es Cristo el que actúa en nosotros.*

Cada uno se colocará frente a su historia y a su pecado personal y de manera individual encontrará la mejor manera de disponerse.

La propuesta de la Iglesia es que nos acerquemos a los caminos seguros de encuentro con el resucitado; ***primero que peregrinemos a los templos jubilares que son presencia segura de la gracia; segundo, el sacramento de la reconciliación; tercero, que nos acerquemos al sacramento que contiene al propio Cristo, o sea a la Eucaristía; y también, que oremos por las intenciones del Papa.*** Es primordial el deseo de ya no caer en nuestro egoísmo o sea el deseo de ser libres del pecado.

Hay otras muchas cosas que podemos hacer para que Dios nos convierta, por ejemplo, rezar el padre nuestro, el credo, la salve, hacer obras de misericordia... cualquier otra cosa que nos ayude a derribar lo que nos impide ser propiedad completa de Cristo.